

## **L'homme politique, grand militant du rassemblement démocratique du peuple Camerounais réagit ainsi à l'annonce au décès du virevoltant maire de Djombè Penja.**

André Luther Meka estime dans son affirmation que le maire de la commune de Djombé-Penja Paul Eric Kingue était un homme politique avec une vraie philosophie sociale. en dehors de cela, il pense que ce dernier était surtout un humaniste qui avait son peuple et ses administrés au centre de ses préoccupations.

il continue son propos concernant l'homme politique en affirmant je cite:«***Je m'incline devant la mémoire d'un vrai HOMME POLITIQUE avec une philosophie sociale. Paul Éric Kingue au delà de sa compétence était un humaniste, et bête politique. Il avait fait de son espace politique Njombe Penja un étalon modèle de développement, un laboratoire de l'opérationnalité de la décentralisation. Le Cameroun perd un Homme Politique expérimenté, bon orateur, et un Humaniste qui se souciait de son peuple***».

pour rappel, Paul Eric Kingué est décédé très tôt le lundi 22 Mars.D'aucuns estiment que le président du parti politique MPCN (Mouvement patriotique pour un Cameroun nouveau), est mort des suites de coronavirus.

---